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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合 議 

決 
 
裁 

   
 

 
 
 

 
平成２０年第７回上富良野町教育委員会会議録 

 
 
１．平成２０年５月２１日（水）１８時３０分開会の第７回上富良野町教育委員会は、 
上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開 会  平成２０年５月２１日 １８時３０分 
 
 
３．出席委員 

    委員長 増 田 修 一 
   委 員 菅 野 博 和 

委 員 三 熊 邦 彦 
    教育長 中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 委 員 菅 原 恵久子 
 
 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長  前 田 満 
  社会教育班主幹   菊 池 哲 雄 
    学校教育班主幹（記録） 藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉 会  平成２０年５月２１日 ２１時０７分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
委 員 長 
 

 
開会宣言２０時１０分 
只今から平成２０年第７回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
 
前回の議事録承認について。事務局。 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成２０年４月１８日開催の平成２０年第６回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況について他１件、及び議案第１号上

富良野町児童生徒教育振興基金条例施行規則の制定について他 7 件につき、ご審議を
いただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 
 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 
 
４月１８日からの教育行政報告についての報告説明。 
 
何か、ご意見ご質問はありませんか。なければ議事に入ります。日程第１報告第１

号上富良野町立学校職員の評価結果に対する苦情の申出及びその取扱い規程について

でありますが、これにつきましては、関連いたしますので、日程第４議案第３号上富

良野町立小中学校等職員の評価の実施について併せて提案するよう取り進めてよろし

いでしょうか。 
（はいという声） 

 
それでは事務局の説明お願いします。 
 
 
ただいま上程いただきました日程第１報告第１号上富良野町立学校職員の評価結果

に対する苦情の申出及びその取扱い規程についてと日程第４議案第３号上富良野町立

小中学校等職員の評価の実施について併せて説明いたします。 
（報告第１号及び議案第３号及び資料を朗読説明） 

 
ただいま、日程第１報告第１号上富良野町立学校職員の評価結果に対する苦情の申

出及びその取扱い規程についてと日程第４議案第３号上富良野町立小中学校等職員の

評価の実施について関連事項ということで、協議会の方で事前に詳しく説明をいただ

いておりますけどもご質問、ご意見はございませんか。 
 
（なしという声） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 

 

 

 

 

委 員 長 
 

 
教育振興課長 

 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 
 

 

 
菅野委員 
 
教育振興課長 

 

なければ日程第１報告第１号上富良野町立学校職員の評価結果に対する苦情の申

出及びその取扱い規程についてよろしいか。  
（はいという声） 
合わせまして日程第４議案第３号上富良野町立小中学校等職員の評価の実施につ

いて承認してよろしいか。 
（はいという声） 
 
それでは次に日程第２議案第１号平成２０年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について事務局の説明お願いします。 
 
 ただいま上程いただきました日程第２議案第１号平成２０年度要保護及び準要保

護児童生徒の認定について説明いたします。 
（議案第１号及び資料を朗読説明） 

 
ただいま、教育振興課長から日程第２議案第１号平成２０年度要保護及び準要保護

児童生徒の認定について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
（なしという声） 
 
なければ日程第２議案第１号平成２０年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて承認してよろしいか。 
（はいという声） 
 
それでは次に日程第３議案第２号平成２０年度上富良野町一般会計（教育費）の補

正予算について事務局の説明お願いします。 
 
ただいま上程いただきました日程第３議案第２号平成２０年度上富良野町一般会

計（教育費）の補正予算について説明いたします。 
（議案第２号及び資料を朗読説明） 

 
ただいま、教育振興課長から日程第３議案第２号平成２０年度上富良野町一般会計

（教育費）の補正予算について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
東中中機械室のアスベストというのは結果的にはそのままにしておくのか。 

 
 平成１７年度にアスベストの含有量の調査をおこなっております。その時点におい

ては、１％の基準の中でクリアしている。その後の法改正で基準値が０．１％になっ 
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委 員 長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
 
委 員 長 
 
 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 

 
 
 
 
 
 
 
菅野委員 
 
教育振興課長 

 

三熊委員 
 
教育振興課長 

 
 

 

た。安定している状態が保たれていれば調査しなくてもいいということの運用であ

る。今回の工事に伴って配管等でいじらなければならないので、アスベストについて

は、新たに測定をしなければならない。その結果０．１％を超えている場合は、対策

を講じた処理をしなければならない。対策を講じる費用については、防衛事業で対応

をしていくものです。 
 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ日程第３議案第２号平成２０

年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算について承認してよろしいか。 
（はいという声） 

 
それでは次に日程第５議案第４号上富良野町パークゴルフ場設置及び管理に関す

る条例の一部改正について事務局の説明お願いします。 
 
ただいま上程いただきました日程第５議案第４号上富良野町パークゴルフ場設置

及び管理に関する条例の一部改正について説明いたします。 
（議案第４号及び資料を朗読説明） 

 
ただいま、教育振興課長から日程第５議案第４号上富良野町パークゴルフ場設置及

び管理に関する条例の一部改正について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 

 
開設期間の拡大の要望はかなりあるのか。 
 
指定管理者に平成１８年からお願いしているが、基本的には４月２９日を開設日と

設定しているが、今年のような場合、早い雪解けが進んでおり、他のゴルフ場のオー

プンもあり、上富良野町においても出来る状態ではないかと弾力的な運用を図れない

かということでは、大変多くの意見を頂いている。 

これについては、定例町議会においてもご質問を頂いており、条例の改正があるの

が第一点。それから見直しの時期も着ているため、今回あわせて条例改正を行うもの

であります。 

 

開設や閉鎖の判断はだれがするのか。 
 
 教育委員会と指定管理者が協議をして決定する。 
 
 開設期間を拡大することによる芝にかかる負担はどうなのか。 
 
 開設期間を協議することで、協議の際には芝の養生期間、閉鎖するときは閉鎖準備

期間等を考慮したなかで決定していかなければならないと考えている。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅野委員 
 
教育振興課長 

 
委 員 長 
 

委託管理費というのは変わらないのか。 
 
委員会が決定するのではなく、公募する方が決めるものであります。 
 
拡大期間を設定し、天候によりコース整備が整ったときには変更が出来るが、その

ときはシーズン券、回数券ではなくて、１日券をもってあてるということが基本であ

る。 
その他にご質問、ご意見はございませんか。なければ日程第５議案第４号上富良野

町パークゴルフ場設置及び管理に関する条例の一部改正について承認してよろしい

か。 
（はいという声） 

 
以上で第７回上富良野町教育委員会を閉じさせていただいてよろしいでしょうか。 
 
これで平成２０年第７回教育委員会は、閉会とします。 

 
閉会２１時０７分 
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  この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。  

 

 委員長 

 委 員 

 委 員 

  委 員 

 調整員 


